

Nombre completo	Rosarito Velázquez Muñoz
Personalidad con que acude, a nombre propio	Ciudadano
Comentarios, opiniones y propuestas (Con referencia de artículo, párrafo y renglón).	<p>En el segundo párrafo del artículo 21 de la Política para la Transición a la TDT sometida a consulta pública, se señala que la Alta Definición es aquella calidad de video con al menos 1080 líneas entrelazadas (1080i): sin embargo, en México se venden televisores con 720 líneas progresivas (720p) bajo la característica de “Alta Definición”. Esta situación causa confusión respecto de lo que es la Alta Definición, ya que se pudiera estar engañando de forma masiva a los usuarios en México.</p> <p>Sin embargo, es importante señalar que el Ministerio de Industria y Comercio de España ha informado a los consumidores, mediante la GUÍA PARA EL USUARIO DE LA TELEVISIÓN EN ALTA DEFINICIÓN, que la Alta Definición también son aquellas señales con una calidad de 720p. Se adjuntan las ligas correspondientes:</p> <p>http://www.televisiondigital.es/tecnologias/AD/Documents/GuiaHD.pdf</p> <p>http://www.televisiondigital.es/tecnologias/AD/Paginas/alta-definicion.aspx</p> <p>Por ello, se requiere que ese Instituto Federal de Telecomunicaciones, como organismo técnico especializado en la materia, clarifique lo que se entenderá en México como Alta Definición, y en su caso, tome las medidas necesarias para que no se engañe a los usuarios de que una calidad de video de 720p es Alta Definición.</p> <p>Atentamente</p> <p>Rosarito Velázquez</p>